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下さい。末筆ながら、皆様のご健勝を心よりご祈念

申し上げます。 

 

港区長選挙への対応 
 

来たる６月１５日、港区長選挙が行われます。 

私、港区議会議員・小斉太郎は、この度の区長選

挙においてはいずれの候補者も応援しない決断を

致しましたことを、皆様にご報告申し上げます。 

現在の港区政を考える時、潤沢な財政の下での新

たな行政運営の模索、行政改革の取り組みの停滞、

高層型開発への対策の遅れ、区役所・支所改革の検

証と改善など、積極的な改革への取り組みが不可欠

です。そして、これらについて、区長選挙を通じて

区民の前に現状を明らかにし、区民の皆様にご判断

頂くことが本来あるべき政治の姿であると思いま

す。しかしながら、今の私には、自らその最前線に

立つことはもとより、ふさわしい候補者を探して立

起してもらうためのエネルギーが足りないのが現

実であります。その中で、今後四年間を任せるにふ

さわしいと心から思える候補者が見当たらない今、

一区民の立場で投票する以上の行動は取るべきで

はないと判断致しました。 

私は、多くの皆様のご支援をもって、三年ぶりに

区議会議員に復帰して一年目。改めて、新人議員の

気概をもって奮闘しております。今後とも、皆様か

ら負託を受けた議員として、その立場を駆使して区

役所の仕事を厳しく精査、チェックし、政策提言を

続けることでその役割を果たして参ります。そのた

めには、相当の理由がない限りは、区長選挙におい

て特定の候補者の応援をすべきでない、というのが

私の出した結論であります。 

以上、来たる区長選挙への対応につきましてご報

告申し上げます。皆様のご理解を賜れば幸いに存じ

ます。本来ならば、拝眉の上ご報告申し上げるべき

ところではございますが、書中でのご報告をお許し

こさい太郎の近況報告 

☀ 《 近況１ 港区政への取り組み 》 区長選挙が終わる

までは、区政の大きな動きはない（目に見えない）の

がこれまでの例です。ただ、そんな中でも、来年予定

される外郭団体の整理・統合に向けた事務的作業は

着々と進行しており、私としてはこの動きを注視して

います。一部の団体の解散が決まっているとはいえ、

その後の受け皿は今年度の公募等で決まります。特

に、スポーツふれあい文化健康財団という外郭団体に

ついては、多くの区役所職員の出向により運営が成り

立っている組織ですが、存続の方向で、公募にも応募

しているという噂もあります。ちなみに、理事長は元

区長、事務局長は退職部長の天下りです。私は、この

財団の業務も他埜民間に受け皿はあると考えており、

廃止すべきと思っています。区長選挙の最中に、役所

に都合よい方向に進まないようチェックをしていきた

いと思っています。 

☀ 《 近況２ 地域活動など 》 議会活動とは別に、さま

ざまな活動に関わらせて頂いています。通年で関わっ

ているのは、消防団、町会・商店会活動、ライオンズ

クラブ、港稲門会、専門学校（エファップジャポン）

での講師などです。いずれの活動も、議会での本務と

は直接かかわりませんが、さまざまな政策提言やあら

ゆる判断を行う上で大きな糧となっています。今後、

当通信などを通じて、活動についてお伝えして参りま

す。４月５月は、消防団ポンプ操法大会出場のための

訓練が続きました。ちなみに私は、入団13年目になり

ます。結果は三位でしたが、いざというときのための

基本操作の習熟がその目的。役所任せでない、地域住

民自身による活動の重要性を痛感しています。 

☀ 《 近況3 （番外）議員団野球 》 東京23区の議員団

野球大会で、港区議会チームが優勝しました。日ごろ

論戦を戦わせる他会派の議員とともにチームを編成

し、ともに汗を流すいい機会でもあります。昔は公費

が一部使われていましたが、今は全て会員の部費やカ

ンパで賄われています。小斉も一応レギュラーメン

バーで、決勝戦は5番ライトで先発出場、3打数2安打3

打点でした！ 

☀ 息子・悠も６月で二歳になります。おかげさまにて、

家族三人元気で生活しておりますことを、感謝を込め

てご報告します。 


